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Partager les outils d’affection (detail), 1998-2008 

 
 
Massimo Guerrera poursuit ses expériences et investigations sur la plateforme Darboral depuis 

avril 2000. Ce projet en continuum a pris, au cours des années, diverses formes, installatives ou 

relationnelles, visuelles, méditatives, matérielles ou intangibles. Issus de ce parcours, des 

carnets, des dessins, des mots et des gestes, des tableaux, des objets, des traces ont été 

revisités, relus. L’exposition Partager les outils d’affection rassemble des œuvres inédites sur 

papier marouflé sur toile ainsi que des photographies et des sculptures choisies dans ce fluide 

ensemble Darboral. 

 

Since April 2000 Massimo Guerrera has been investigating a working process under the title of 

Darboral. Over the years this ongoing project has taken diverse forms: installational, relational, 

visual, meditative, material as well as intangible. Throughout this progression, notebooks, 

drawings, words, gestures, paintings and objects have been revisited, reread. The exhibition 

Partager les outils d’affection (Sharing the Tools of Affection) consists of photographs, 

sculptures and new works on canvas. 

 

 
 

 
 
 

 
 

 

Heures d’ouverture : du mercredi au samedi de 12h à 17h et sur rendez-vous 
Opening hours: Wednesday to Saturday from 12pm to 5pm and by appointment 


